

NOS DERNIERES RENCONTRES

Les deux dernières rencontres de l'association ont connu un vif succès :

En premier lieu, le concert du dimanche 10 septembre dans le cadre du remarquable Festival de Musique de Wissembourg, organisé avec talent par Hubert Wendel. Pour sa deuxième édition, ce festival a confirmé son excellente tenue et son très haut niveau. Notre association continuera à en être partenaire en 2007.

Ensuite, la visite de la Maison de la Région, le 26 octobre dernier, sous la houlette d'André Reichardt, vice président du Conseil Régional et membre de notre association. Nous le remercions pour ses explications et son accueil. Une quarantaine de membres y ont participé.

A NOTER

Notre prochaine Assemblée Générale, qui sera notamment consacrée à l'élection du nouveau Conseil d'Administration de l'association aura lieu **le samedi 24 mars 2007** à WINGEN.

La cotisation 2007 a été fixée à 20 € pour une personne et 35 € pour un couple.

Merci de bien vouloir en prendre d'ores et déjà bonne note.

QUELQUES INFORMATIONS CONCERNANT LE PAYS DE WISSEMBOURG

C'est une tradition au Conseil de l'Europe. Le dimanche qui précède la session d'automne, députés et fonctionnaires sont conviés à une sortie touristique et culturelle en Alsace. Cette année, c'est l'Alsace du Nord qui était au programme de Betschdorf à Wissembourg, en passant par Seltz.

Après quatre années d'existence, l'association des artisans et commerçants ARCO 16, a dévoilé sa nouvelle plaquette.

L'université populaire PAMINA vient de faire paraître son nouveau programme 2006/2007. Il peut être consulté sur le site internet : info@up-pamina-vhs.org

Organisée à l'occasion des Journées du Patrimoine, l'exposition consacrée à l'Ordre Teutonique dans les locaux de l'ancienne commanderie de Wissembourg a rencontré beaucoup de succès.

Le groupe industriel Bürstner a fêté ses 30 ans d'implantation à Wissembourg. Annuellement, elle y produit quelques 6 000 caravanes et 500 camping-cars.

LES MANIFESTATIONS DE L'AVENT

- Un marché de Noël et des animations du temps de l'avent ont lieu à Wissembourg tous les samedis et dimanches de décembre à partir du 2 décembre prochain.
- Des marchés de Noël sont également organisés :
 - Le dimanche 3 décembre à Riedseltz
 - Le samedi 9 et le dimanche 10 décembre à Hunsbach
- Un défilé de Noël est prévu le dimanche 17 décembre à Seebach
- Le dimanche 17 décembre également, à lieu à 17 h, dans les rues du centre ville de Wissembourg, le traditionnel cortège du Hans Trapp

SITE INTERNET

Nous avons le plaisir de vous annoncer que notre association a trouvé sa place sur le grand réseau mondial.

Vous pouvez consulter notre site internet conçu par Christiane Meckler à l'adresse suivante :

<http://amis Pays.wissembourg.free.fr>.

RECOMPENSES

Lors du 17^e concours des miels d'Alsace, nos adhérents, Sonia et Gilbert Walter, apiculteurs, ont obtenu une nouvelle fois plusieurs médailles d'or et d'argent pour les différents miels qu'ils produisent.

ANNUAIRE

Notre nouvel annuaire est en cours d'impression grâce à Christiane Meckler et à Irène JUNG. Il paraîtra avec le nouveau logo de notre association que vous avez pu découvrir dans l'en-tête de cette lettre.

CONDOLEANCES

Nous nous associons à la peine de Francis LIEVRE et de sa famille pour le départ de son frère Gérard.